

Schiedsrichter des Jahres 2012

- Nominierung -

Laudatio der 11. FVRZ-Gala:

Ilona Berger,

Schiedsrichterin für den FC Rafzerfeld, feierte dieses Jahr ihren 50 Geburtstag.

1993 besuchte Ilona im Kanton Bern den Schiedsrichterkurs. Seit 19 Jahren leitet sie nunmehr Spiele, wobei sie sich schon kurz nach dem Grundkurs bis zur 2. Liga hochkämpfte, bevor sie eine schwere Knieverletzung zwang, rapide kürzer zu treten. Ab 1999 pfiff sie daher nur noch Spiele der 4. Liga an abwärts, wobei sie sich nebenbei weiterhin für die Neuschiedsrichterbetreuung und im Schiedsrichterverband der Region Berner Oberland einsetzte. In der Region Zürich führte Ilona diese Aktivitäten fort. 2008 wurde sie als erste Frau der Region Zürich als Inspizientin ausgebildet. Im Jahre 2010 liess sich Ilona freiwillig in die 5. Liga zurückqualifizieren. Seither leitet sie vor allem Frauen- und Veteranenspiele, wobei sie sich nicht zu schade ist, immer wieder Spiele der C-Junioren zu übernehmen.

Seit einigen Jahren ist Ilona Vizepräsidentin der Schiedsrichtergruppe Zürich Unterland und hilft nebenbei überall mit, wenn es im Schiedsrichterverband etwas zu organisieren und zu helfen gibt.

All ihre Verdienste auf wie auch neben dem Platz sind für die Abteilung Schiedsrichter FVRZ sowie den SSV Region Zürich Grund genug, Ilona Berger als Schiedsrichter des Jahres vorzuschlagen.

Aus all diesen Gründen hat Ilona Berger eine **Nominierung zum Schiedsrichter des Jahres 2012** wahrlich verdient.

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 14. Dezember 2012

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

